



Periódico: El Financiero

Título: Programas requieren 132 mil mdp adicionales

Subtítulo: El Tren Maya y el programa Pensión para Personas Adultas Mayores son

los que necesitarán más recursos.

Tema: Asistencia Social

Subtema: Programas requieren mdp

Referencia: Flores, Z. (6 de abril de 2021). Programas requieren 132 mil mdp

adicionales. El Financiero. Recuperado de: https://bit.ly/3y8SveP

Resumen:

Programas requieren 132 mil mdp adicionales

Los programas prioritarios del presidente Andrés Manuel López Obrador requerirán en 2022 más recursos presupuestales, siendo el Tren Maya y el programa Pensión para Personas Adultas Mayores los que necesitarán más recursos. De acuerdo con los Precriterios Generales de Política Económica 2022 que envió al Congreso la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), para el próximo año se contemplan 78 programas presupuestarios que son prioritarios para esta administración. El Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2021 aprobó recursos para esos 78 programas prioritarios por 756 mil 376 millones de pesos, no obstante, Hacienda prevé un presupuesto "deseable" para esos programas. Esos programas requerirán 132 mil 224 millones de pesos más que lo aprobado para este año, lo que representa un aumento de 17.5 por ciento.

Responsable: Itzel Bravo López